

Monsieur le Directeur académique,
Madame l'inspectrice de Carcassonne 3,
Madame l'inspectrice de Carcassonne 2 - ASH,

Objet : les comptes d'apothicaire de l'Education nationale et la réalité de l'école inclusive

Le syndicat SUD Education de l'Aude s'élève contre la décision de fermeture d'une classe à l'école maternelle La Prade à la rentrée prochaine et revendique à contrario le maintien de la troisième classe.

Nous étions ce matin aux côtés des parents d'élèves devant l'école et devant la Direction académique.

La fermeture d'une classe au sein de cette école risque de remettre non seulement en cause les modalités d'accueil des élèves avec seulement deux classes qui seraient à double niveau (certains élèves ayant une reconnaissance de handicap) mais aussi l'inclusion des enfants accueillis dans l'unité externalisée maternelle autisme. Créeée en 2018, c'est la seule sur Carcassonne et ses environs (Limoux, Castelnau-dary). L'école inclusive ne doit pas être un slogan mais une réalité avec tous les moyens nécessaires au bon fonctionnement des établissements. Pourquoi fragiliser au cœur d'un quartier populaire une organisation d'école qui permet à ce jour de réelles inclusions des enfants d'UEMA ?

Des moyens, il y en a :

Les 108 milliardaires français ont gagné 4790 euros par seconde pendant la crise sanitaire !

Le ministère de l'Education a payé le cabinet Mc Kinsey 496 800 euros pour l'organisation d'un " séminaire " pour "réfléchir aux grandes tendances des évolutions du secteur de l'enseignement" ! Depuis deux ans, le ministre Blanquer a rendu 75 millions d'euros au Budget en pleine crise sanitaire ! En parallèle, il poursuit sa politique de casse de l'École publique alors que nous manquons cruellement de moyens, notamment en personnels : 7900 postes ont été supprimés soit l'équivalent de 166 collèges.

Non aux suppressions de postes en maternelle à La Prade comme à La Barbacane, à Nouguès-Sire (Carcassonne) et à la Souris Verte (Conques).

Non aux suppressions de postes dans les écoles de Mas-Sainte-Puelle, Portel-des-Corbières, Chalabre, Montredon-des-Corbières, Pexiora, Villemoustaussou, Saint-Frichoux et Sallèles d'Aude.

Nous avons plus que jamais besoin d'un plan d'urgence pour l'éducation.

L'école joue un rôle central dans le tissu social et elle doit plus que jamais être préservée, être renforcée. C'est pour cette raison que nous défendons un allègement des effectifs, un recrutement massif de personnels titulaires, la titularisation de tou·tes les contractuel·les (enseignant·es et AESH notamment) et l'amélioration générale du bâti scolaire.

Croyez, Mesdames et Monsieur, à notre engagement total dans la défense et l'amélioration du service public d'éducation.

Pour SUD Education 11,
Karine Abauzit & Arthur Slimak